

# Sebanyak 22 Persen Jamaah Calon Haji dari Jateng Diberangkatkan ke Tanah Suci



[Realitarakyat.com](http://Realitarakyat.com) – Panitia Penyelenggara Ibadah Haji (PPIH) Embarkasi Solo di Provinsi Jawa Tengah menyatakan hingga kloter 21, telah memberangkatkan jamaah calon haji ke Tanah Suci sekitar 22 persen dari total 33.664 orang yang hendak diterbangkan.

“Jumlah calon haji Embarkasi Solo yang telah diberangkatkan ke Tanah Suci hingga 21 kloter sebanyak 7.514 orang atau sekitar 22 persen dari total rencana penyelenggaraan ibadah haji tahun ini, sebanyak 33.664 orang dari Jateng dan D.I Yogyakarta,” kata Humas PPIH Embarkasi Solo Gentur Rama Indriyadi di Asrama Haji Donohudan Boyolali, Rabu (31/5).

PPIH Embarkasi Solo telah memberangkatkan calon haji asal Kabupaten Wonosobo tergabung kloter 21 sebanyak 360 orang melalui Bandara Adi Soemarmo di Boyolali, Rabu, pada pukul 06.05 WIB. Calon haji kloter 21 yang masuk gelombang I Embarkasi Solo langsung menuju Madinah Arab Saudi.

“Kami Rabu ini, dijadwalkan menerbangkan calon haji dua kloter yakni 21 asal Wonosobo dan kloter 22 gabungan asal Wonosobo, Kota Magelang dan Purworejo, pada pukul 19.05 WIB,” kata Gentur.

Dia juga menyampaikan untuk kedatangan jamaah calon haji Embarkasi Solo ke Asrama Haji Donohudan Boyolali pada hari ini ada tiga kloter. Kloter 23 asal Purworejo telah tiba pada pukul 06.00 WIB dengan jumlah 360 orang. Sedangkan kloter 24 gabungan asal Purworejo dan Magelang, dijadwalkan masuk asrama haji, pukul 16.00 WIB, dan kloter 25 asal Kabupaten Magelang pada pukul 19.00 WIB.

“Jumlah calon haji yang tiba di Embarkasi Solo, hingga kloter 23 ada totalnya sebanyak 8.231 orang,” katanya.

Sedangkan jumlah calon haji yang masuk Asrama Haji Donohudan Boyolali dari hasil pemeriksaan kesehatan terakhir di Klinik Embarkasi Solo yang dinyatakan sakit dan dirujuk ke rumah sakit ada enam orang. Dengan rincian tiga menjalani perawatan di RSUD Dr. Moewardi Solo, dua di RS TNI AU Karanganyar, dan satu lainnya observasi di Klinik Kesehatan asrama haji.

Kendati demikian, PPIH Embarkasi Solo terus mengimbau kepada jamaah calon haji yang masih di daerah untuk tetap menjaga kesehatannya tetap fit dan banyak istirahat sehingga ketika menjalani tes kesehatan terakhir di asrama haji tetap sehat sebelum melaksanakan ibadah haji baik di Tanah Air maupun di Tanah Suci.

PPIH Embarkasi Solo di Provinsi Jawa Tengah, sebelumnya mencatat ada delapan calon haji asal Jawa Tengah yang tertunda dan dipulangkan ke daerahnya karena

kesehatan hingga hari ketujuh keberangkatan ke Tanah Suci.

Menurut Humas PPIH Embarkasi Solo Gentur Rama Indriyadi ada delapan calon haji Embarkasi Solo yang tunda berangkat dan dipulangkan ke daerahnya, tetapi satu orang akan diberangkatkan dengan gelombang dua karena kondisi kesehatan.

Gentur menjelaskan Embarkasi Solo mencatat ada delapan calon haji yang tertunda keberangkatan dan dipulangkan ke daerahnya, karena kondisi kesehatan tidak layak terbang ke Tanah Suci.